

みなみん

学校標語 「笑顔かがやき 優しさいっぱい」

令和4年5月27日
練馬区立南田中小学校
みなみん学級だより
NO.7



6月は、「梅雨」の時期となります。傘を使用することが多くなりますが、振り回したり、遊んだりすると、怪我や事故につながる可能性があります。「振り回さない。」「傘で遊ばない。」「傘は、ボタンやテープで止める。」など、傘を安全に使用することを学校でも指導しますので、ご家庭でもお話しいただくようにご協力をお願いいたします。

☆低学年遠足☆

5月17日（火）に、1・2年生が石神井公園へ遠足に行きました。学校から石神井公園へ向かうときには、「あ、ここお母さんと通ったことがある！」「お花がきれいだね！」などと、みんなで話しながら仲良く歩きました。また、横断歩道では、手を挙げて渡るなど、交通ルールも守ることができました。

石神井公園では、まず、三宝寺池の周りを散策しました。池の中にコイがいたのを見付けると、「先生、あそこにコイがいます！」と教えてくれました。また、水辺でカモの親子を発見すると、「小さくて、かわいい！」「初めて見た！」と口々に言うなど、カモの親子を見ることができた子供たちは、大興奮でした。

次に、アスレチックで遊びました。滑り台で遊んだり、みんなで鬼ごっこをしたりして遊びました。遊具を使うときには、順番を守ったり、安全に使ったりすることができ、立派でした。

アスレチックで楽しく遊んでいましたが、雨が降ってきたため、予定よりも少し早く昼食をとることになりました。みんなで輪を作り、静かに食べました。

学校へ戻るときには、「前を見て歩くよ。」「手を挙げて渡るよ。」など、お互いに声を掛け合いながら、歩行している姿が素晴らしかったです。

無事、学校へ到着し、教室に戻ると、「疲れた。」という子供もいましたが、「今日の遠足、楽しかった人～？」と聞くと、「はい！！」と、全員が元気よく手を挙げました。充実した遠足になりました。

保護者の皆様には、荷物の確認やお弁当の準備など、様々な面でご協力していただき、ありがとうございました。



☆中学年遠足☆

5月24日(火)、中学年遠足で石神井公園に行き、3年生、4年生、みなみん学級の子供たちが一緒に行動班となり、ウォークラリーをしました。午前中は、「シルエットクイズ」「まちがいさがし」「背の高さ比べ」「造形作品づくり」「校長先生をさがせ!」「タブレット問題」を解きながらのウォークラリーを行い、その後、班の友達と一緒にお弁当を食べました。午後は自由遊びをして、帰る直前にクラスの写真撮影をしました。

昨年の中学年遠足でもウォークラリーをしました。今年は活動する範囲を三宝寺池の方まで広げて、たくさん歩き回ってクイズに答えるようにしました。また、決められた時間に、「班の全員の手の写真を撮ろう。」「班の全員の足の写真を撮ろう。」「班の全員の影の写真を撮ろう。」という内容でタブレット端末に問題が送られ、人員確認ができるような工夫もされました。

みなみん学級の子供たちは、それぞれのチェックポイントでの問題に、積極的に答えしていました。どの班も、「校長先生をさがせ!」の問題がなかなかクリアできず、最後まで校長先生を探して、あちらこちらを歩き回っている子供たちが多かったです。このように、午前中はたくさん歩き回りました。午後は、鬼ごっこをするなどして、元気に走り回り、さぞかし疲れたことだろうと思いましたが、帰りの学校までの歩行は、列を乱したり遅れたりすることなく、みんな、最後までしっかりと歩くことができました。

学校に戻ってからは、遠足の写真を見たり、感想を発表したりしました。子供たちは、「自分が写っているかな?」と写真を興味深く見ており、「あ〜、ブランコをしている。」とか、「走っている。」など、笑顔で活動を思い出していました。感想では、「シルエットクイズが楽しかった。」と、クイズのことを話している子供もいましたが、お弁当のことや友達と遊んだことが楽しかった、と話している子供が多かったです。自分でおにぎりを作ってきた子供もおり、お弁当の写真が写ると嬉しそうにしていました。

初夏を思わせるような暑い日でしたが、木陰に入ると吹く風も心地よく感じられる、そんな1日を、石神井公園の自然がたくさん溢れている中で過ごすことができました。子供たちにとっても、思い出深い1日になったことと思います。

保護者の皆様には、お弁当等のご準備をしていただき、ありがとうございました。

